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修学旅行に行ってきました！ 

【10 月１０日（木）・1１日（金）伊勢志摩・鳥羽方面】 

朝から、地域の皆さんにも見送っていただきながら、名張を出発  

し、三重県内の修学旅行へと出発しました。 

当日は、快晴の天気のもと、「最高学年としての姿」「なかまとつながること」を意識しな

がら、協力して助け合いながら活動することができ、バスの中では心理テストなどそれぞれ趣

向にとんだ出し物をしたり、伊勢神宮では、説明を聞きながら真剣に参拝したりしてきました。

おかげ横丁の班活動では計画していたお店を散策し、その後朝熊山、ミキモト真珠島、翌日は

志摩スペイン村を訪れました。子どもたちの様子を見ていると、うまく声を掛け合って乗り物

に乗ったり、お土産を買っていました。本当に微笑ましく頼もしい姿でした。 

百合が丘小学校の思い出に残る一泊二日の旅になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

名張市音楽会小学校の部参加 

10 月 2５日（金）ads ホール 

での音楽会に 5 年生が参加して 

きました。2 学期から練習に取 

り組み、参観でも保護者の皆さ 

んに聞いていただき、本番さな 

がらに他の学年の前で歌い、励 

ましのメッセージを胸に当日を迎えました。 

学校紹介では、稲作体験やぶどう作りなどボランティアの皆さんに助けていただきながら取

り組む百合小ならではの特徴を紹介し、練習してきた「大切なもの」を堂々と歌い切り、緊張

の中にもやり切った満足げな笑顔がたくさん見られました。  

百合小の先生からだけでなく、他の学校の先生方からも「百合小よかったよ～！」とほめて

いただきました。合唱は、みんなの気持ちがそろわないと人に感動は与えられません。 

曽爾野外活動だけでなく、今回の合唱も“みんなでやりきった５年生”、まだまだですが学

校の代表としての“みんなの力”がついてきていることを実感し、頼もしく思いました。 

「やればできる！」を証明してくれました。 



学校運営協議会を開催しました！ 

１０月２４日（木）、地域の学校運営協議会委員の皆様や名張市教育委員会の方々が参加し

て第３回の学校運営協議会を開催しました。 

以前から、百合が丘小学校の課題とあげていた“朝の子どもたちのエネルギー源”特に「朝

ご飯の摂取」について話し合われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校・保護者・地域で考えながら、できることを模索して一歩を踏み出すことになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わかってはいるけど…  

朝、忙しいし…  

親も食べる余裕がなくって…  

起きるのが遅いから…  

そもそも食べる習慣が…  

イライラした様子…、床に寝ている…  

精神的に不安定…、覇気がない様子…  

眠たそう… 

朝から「お腹がすいた」と言っている…  

学習に集中できない…  

学校給食米価値上げについて 

１０月２９日に配布しました文書のように、

昨今の米価の価格高騰の影響により、やむを得

ず給食米価を値上げすることとなりました。 

値上げ分は、３月の給食費引 

き落としの際に調整して集金 

させていただきます。 

ご理解ご協力お願いします。 

給食試食会・授業参観ありがとうございました 

１０月１１日（金）給食試食会 

栄養職員から、子どもたちが毎日食べている

給食についてお話をさせていただいた後、子ど

もたちと同じ給食を食べていただきました。 

１０月１６日（水）２限目授業参観 

おうちの方々に見ていただくということで、

子どもたちも頑張っていたようです。 

 

 

子どもたちの朝のエネルギー源 

毎日の「朝ごはんの習慣化」に、ご協力をお願いします！ 
 

山口繁一さん、３１年間ありがとうございました 

９月２７日（金）３年生のぶどう学習でお世話になった青蓮寺の山口繁一さんをゲスト 

ティーチャーとして学校にお招きして、ぶどう作りについての質問や、なかまと共にぶどう作りをする

ことの大切さなどについて教えていただきました。そして山口さんに、感謝の気持ちを込めて練習して

きた合奏を聴いていただいた後、手作り金メダルをお渡ししました。 

 山口さんは今年でご年齢９４歳。山口さんご本人から丁寧なお手紙を学校に頂戴し 

ました。そこには「３１年間続けてきたぶどう 

学習は、今年で最後。これからは規模を縮小し 

て同士・なかまと助け合って続けます」と書か 

れてありました。山口さん！３１年もの長きに 

わたって本校の子どもたちのためにぶどう学習 

を通じてたくさんのことを教えていただき、 

本当にありがとうございました！  

新しい職員の紹介 自立支援員 小林 正幸  10／7 より、よろしくお願いします。 


